
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1662/2024 der FDP im Ortsbeirat betreffend Zukunft der Mauer am 
Kästrich (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wann beginnen die angekündigten Sanierungsarbeiten?    
2. Ist mit weiteren Verzögerungen zu rechnen und warum?      

 
Am 21.01.2025 hat der Stadtrat den Haushaltsplan 2025 beschlossen. Da erst jetzt feststeht, 
welche konkreten Investitionsvorhaben im laufenden Jahr finanziert werden können bzw. wel-
che Vorhaben zeitlich geschoben werden müssen, können nun die erforderlichen Anpassungen 
der Projektläufe vorgenommen werden. Dies betrifft auch die Maßnahmen an der Kästrich 
Mauer. 
 
Nach Abschluss der Planungen wird die Verwaltung konkrete Angaben machen können. 
 
 
 
Mainz, 14.02.2025  
 
 
gez. 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 

 


